

El país no se refundó, se refundió

Escrito por Rami Schwartz
Miércoles, 01 de Agosto de 2012 22:41

El país no se refundó, se refundió RAMI SCHWARTZ

ALGUNO TENÍA QUE GANAR LA ELECCIÓN; de eso no hay duda. Y los otros dos tendrían que ser derrotados, de eso tampoco. Pero la gran pregunta siempre fue: ¿Cómo ganaría el ganador y como perderían los perdedores?

En este espacio no nos vamos a sumar a lo que no nos consta, la compra de votos, la operación "carrusel", los apoyos de las televisoras y demás historias negras que rodearon la elección. Pero sí nos sumamos a un análisis serio de las evidencias ante nosotros, las cosas innegables que surgieron a la superficie antes, durante y después del proceso electoral.

Por ello vamos a señalar los errores de cada uno de los tres candidatos, pues los aciertos no se ven por ningún lado. Al menos no en el caso de los derrotados, que si los hubiesen tenido no hubiesen perdido la elección. Pero tampoco en el caso del ganador, que de haber tenido aciertos debió haber apabullado a sus contrincantes y en cambio logró una victoria pírrica cuando las circunstancias históricas de México demandaban ganar con contundencia.

El país no se refundó, se refundió

Escrito por Rami Schwartz

Miércoles, 01 de Agosto de 2012 22:41

